

LUIS FERNANDO ÁLVAREZ-GASCÓN

Director General, GMV Secure e-Solutions

Ingeniero Aeronáutico por la Universidad Politécnica de Madrid (1987), completando su formación con un Executive MBA en el Instituto de Empresa (1993) y un PDG en el IESE (2007).

Ha desarrollado toda su trayectoria profesional en GMV, a la que se incorporó en 1986.

Durante varios años desarrolló actividades técnicas y de jefatura de proyecto en campos como la ingeniería de sistemas, simulación o navegación. Más tarde se incorpora al área de marketing y comercial, con un foco especial en el desarrollo de negocio en navegación por satélite. Ha sido Jefe de Marketing y Director de Marketing Estratégico del Grupo. En el 2001 asumió la Dirección General de GMV Secure e-Solutions cargo que desempeña en la actualidad.